

RÉSULTATS

FOOTBALL

En s'inclinant 1-0 (but concédé à la 87^e minute) face au voisin vaudais sur une pelouse glissante voire dangereuse, les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes se sont englués en dernière place de CFA 2. L'ancien footballeur professionnel Stéphane Paille, devenu entraîneur depuis deux matches, croit cependant encore dur comme fer au maintien.

Les Vénissiens de l'USV n'ont éprouvé aucune difficulté pour dominer l'ASA Villeurbanne (2-0) au stade Laurent-Gérin, en District.

BASKET-BALL

Help! Les joueuses de l'ALVP pourtant vaillantes et impliquées dans un derby qu'elles ont maîtrisé à mi-temps, se sont inclinées à Caluire (67-57). Les 22 points de Razanaka, la rage de Bourhani, Gobert ou Thiébaud n'ont pas suffi. Ex aequo avec Saint-Rambert, l'ALVP est reléguée.

HANDBALL

Le dernier succès obtenu face à Vaulx a vite été estompé. Les Vénissiens du VHB ont d'abord été surpris à domicile, fin janvier, en toute fin de match par l'ASHC de Chalons (32-30). Et samedi dernier, à Longvic (5^e au classement), s'ils ont été admirables de combativité durant une mi-temps, ils ont fini par s'incliner 39-28. Plus que jamais, la lutte pour le maintien est d'actualité.

ATHLÉTISME

Boue, eau... presque une cure thermique pour la quarantaine d'athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux engagés dimanche aux championnats Rhône-Alpes de cross à Aix-les-Bains. Relevons la 18^e place pour la benjamine Camille Moulard, et la 16^e pour la minime Alice Provillard. Par équipes, les benjamines finissent 10^e, les minimettes filles et garçons 11^e, et les vétérans 26^e.

ESCRIME

Grégory Jeunet-Mancy, candidat aux bonnes performances de Vénissieux Escrime a pris la 16^e place du circuit national d'épée de Talence. De bon augure avant le circuit national de Vénissieux, les 22 et 23 février.

GYMNASTIQUE

Lors du critérium départemental UFOLEP du week-end, les Vénissiens du CMO-V ont tout rafflé: 5 médailles d'or pour les quatre équipes masculines engagées, et la dernière pour la catégorie N5 (les 9-12 ans). En individuels, succès de Hamza, Vincent, William. Tous ces athlètes sont qualifiés pour le championnat régional de mars.

KARATÉ

Aux championnats du Lyonnais disputés samedi à la Maison du Judo, les 24 minimes, cadets, espoirs et seniors du Sen No Sen ont obtenu leur billet pour les Interrégionaux qui se disputeront les 1^{er} et 2^e mars à Chevigny-Saint-Sauveur (Bourgogne). Un peu plus en détail? Ils ont engrangé 21 médailles, dont dix en or, huit en argent et trois en bronze.

Un trophée de toute beauté

Danse sportive - C'est à une version régionale de "Danse avec les stars" que le 5^e trophée vénissien de danse sportive nous a permis d'assister samedi, au gymnase Jacques-Anquetil. Mise en scène par Vénissieux Olympique Danse Sportive, la compétition a attiré 170 couples. Certes, ils étaient un peu moins nombreux que lors des précédentes éditions, probablement en raison de la concurrence d'épreuves équivalentes programmées dans l'agglomération en ce début février, relevait Myriam Bloas, la présidente. "Mais cela ne nous a pas empêchés d'organiser ce tournoi comme nous aimons le faire, avec ses compétitions pour tous, des débutants aux internationaux."

Rumba, paso-doble, valse ou tango... Sur le parquet joliment aménagé, les danseurs devaient respecter trois passages successifs. Les couples vénissiens ont été inspirés, à l'image d'Aline Scanff et Denis Bourgeois, danseurs internationaux qui finiront 2^e. Catherine Garel et Ludovic Maître, leurs partenaires d'entraînement, échouaient d'un soupir dans leur quête du podium, une 3^e place que s'offraient en "Open youth" (adolescents) les jeunes prometteuses Justine Lafrate et Pierre Mauduy.

En milieu d'après-midi, d'autres Vénissiens osaient jouer les premiers rôles. Et là, ce fut grand! Comme l'expliquait un danseur villobannais, "la danse, c'est d'abord un jeu de technique. Regardez les expressions des couples, cette harmonie avec la musique, cette spontanéité... un vrai bonheur pour les yeux." Aériens dans leurs pas, Julie Félicie



Organisée par Vénissieux Olympique Danse Sportive, la compétition a attiré environ 170 couples

et Paul Pradalotto, puis Joshua Groleas et Agathe Porte s'imposaient en Open, et même triomphaient chez des débutants... adultes, avec Victor et Victoria (Fauray et Collavolpe). Juliette Rey et Hugo Fornelli ponctuaient la moisson de Vénissieux Olympique Danse Sportive par une seconde place réconfortante en "Juvénile standard".

Une évidence, les spectateurs ont apprécié la qualité de ce 5^e Trophée vénissien. Une qualité qu'explique Frédéric Meyerie, dirigeant du club, ancien danseur internatio-

nal: "On a la chance d'avoir des adhérents de talent comme Christophe Rey, champion de France de danse latine en 1998, entraîneur en chef du VODS avec Elisabeth. Non seulement il est professeur de danse mais également juge international, coach et gérant du Fit Danse studio, accolé à VODS. Après avoir été pré-

parateur physique pour des sélections départementales puis régionales, il l'est devenu pour des couples de danse latine en 1998, entraîneur en chef du VODS avec Elisabeth. Non seulement il est professeur de danse mais également juge international, coach et gérant du Fit Danse studio, accolé à VODS. Après avoir été pré-

Mélina Robert-Michon élue Lion d'or 2013

Athlétisme - L'actualité rebondit sur Mélina Robert-Michon, élue Lion d'or 2013, lors de la cérémonie des Lions du Sport organisée il y a une semaine par la Ville de Lyon. Appelés à désigner l'athlète emblématique de l'année parmi les sportifs lyonnais, les internautes avaient notamment à choisir entre les footballeurs de l'OL, Clément Grenier et Wendie Renard, ou le basketteur de l'ASVEL, Edwin Jackson. 3.200 personnes ont participé à ce vote. Et c'est la discobole qui a été élue.

Été dernier, la licenciée de Lyon Athlétisme avait fait la une des médias en ramenant une médaille d'argent des Championnats du monde disputés à Moscou. Elle avait dû pour cela battre son propre record de France de la discipline en lançant le disque à 66,28 m. S'entraînant régulièrement au stade du Rhône de Parilly avec Serge Debié, elle participera en mars à la coupe d'Europe des lancers.

Avant cette échéance, la Lyonnaise a démarré sa saison en pre-



nant part dimanche aux championnats régionaux de lancers programmés sur son site d'entraînement, Parilly. Avec un meilleur jet lancé à 59,97 m, elle est en avance sur ses objectifs. Cette future kiné pourrait bien nous réserver encore quelques surprises. Son disque est loin d'être usé. ■

Si proche et si loin de l'élite

AS Charréard Futsal - Même s'il a quitté le niveau élite, en grande partie pour des raisons de contraintes financières, le club de futsal du Charréard n'a pas oublié ses bonnes résolutions. "On est bien placés en championnat Honneur, on peut prétendre à une accession, avance Tarek Braiki, président du club depuis deux saisons. Et en coupe de France, on est sortis des qualifications régionales. On entre dans le 32^e de finale de la coupe de France en accueillant Montpellier samedi chez nous (16h30)."

Cet élégant jeune homme qui joue encore avec l'équipe réserve a toujours la fibre sportive... Non seulement il est totalement impliqué dans la gestion du club, mais pendant les matches de son équipe au gymnase Micheline-Ostermeyer, il ne peut rester en place: accueil des arbitres, recommandations à son entraîneur-joueur Medhi Zedioui, clins d'œil vers Khaled ou Khouider, quelques-uns des fidèles supporteurs.



Une partie du groupe: Khemar, Hamani, Kumbu Doka, Benjoua, Zedioui, A. et M. Khellaf, Bensalem, Deldi, Ayari, Makhouf

AGENDA

SAMEDI 8 FÉVRIER

- L'équipe de futsal du Charréard reçoit Montpellier au gymnase Micheline-Ostermeyer, à 16h30.
- Les footballeurs de l'US Vénissieux organisent le tournoi en salle des U7, U8, U9, U10 et U11 au gymnase Jacques-Brel, de 9 heures à 19 heures. Et le lendemain de 9 heures à 17 heures.

DIMANCHE 9 FÉVRIER

- Les joueuses de l'ALVP accueillent l'Union des Clubs Anceciens au gymnase Jacques-Anquetil, à 15h30.
- Les handballeurs du VHB accueillent l'ASH Chalons-sur-Saône au gymnase Tola-Vologe, à 20h45.
- Les handballeurs du VHB accueillent Dijon Bourgogne HB au gymnase Tola-Vologe, à 20h45.

SAMEDI 15 FÉVRIER

- Les joueuses de l'ALVP accueillent l'AS Tarare au gymnase Alain-Colas, à 20h30.

DIMANCHE 16 FÉVRIER

- Les rugbymens de l'USV reçoivent Oyonnax au stade Laurent-Gérin, à 15 heures.